



上を向いて、歩こう

校長 並木 信治

令和6年度がスタートしました。引き続き、本校校長として、3年目の学校経営に取り組ませていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

卒業式には間に合わなかった桜の花が、新年度の始まりを待ちかねたように、先週中ごろより競うように咲き始めまし

た。朝、バス停から校門までの坂を上ると、真っ先に目に入るのが、校門脇の桜の木です。急坂に息を切らし、下を向いて歩きがちですが、この季節は咲き誇る桜の花に誘われて、上を向いて歩きます。空の青さ、枝で羽を休める小鳥の動き、飛行機雲…。下を向いていたら気づかなかった景色は、ちょっとした活力の源です。

志村学園は、開校12年目を迎えます。今年度、学校経営計画のキーワードは、『学びの追究』です。教員一人一人の専門性を育み、組織的な授業力向上を目指します。この4月、副校長1名をはじめ、就業技術科10名、肢体不自由教育部門14名、経営企画室（行政系）6名と、総勢31名の新たな教職員をお迎えしました。本日（4月8日）午後の高等部就業技術科、明日（4月9日）の肢体不自由教育部門（小・中・高合同）のそれぞれの入学式を終えると、児童・生徒の新体制も整います。

今年度も、校訓「継続は力なり」を合言葉に、教職員一同、児童・生徒とともに、「上を向いて」歩みを進めて参ります。

引き続き、本校の教育活動への御理解、御協力をよろしくお願いいたします。



顔を上げて
歩いていって
ほしいから
今年も
上に咲きました

東京都立志村学園

御挨拶

副校長 加部 務

就業技術科12期生となる新入生の皆さん、御入学おめでとうございます。そして、2、3年生の皆さん、御進級おめでとうございます。今年度も副校長として引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

さて、令和6年度のスタートです。学校の桜の木も、生徒の新たな第一歩を迎え入れるかのように、きれいな花を咲かせています。今年度も、「継続は力なり」の校訓のもと、今の自分にできることを共に考えながら、教職員一同、生徒一人一人の可能性を伸ばす教育活動を進めてまいります。

保護者の皆様、企業・地域・関係支援機関等の皆様、引き続き御支援、御協力のほどよろしくお願いいたします。



新年度挨拶

教務主任 遠山 晶子

御入学、御進級おめでとうございます。一年後をどう迎えるのか、自分だけの目標を立ててみてください。

それを達成するために、きっと色々なことに挑戦していくことでしょう。新しい出会いや環境もチャンスにしていきましょう。応援しています。

一年間、どうぞ宜しくお願いいたします。

生活指導主任 橋爪 淳

御入学・御進級おめでとうございます。まずは、新しい環境に慣れることを大事にしてください。「自分も相手も大切に」することがポイントです。自分の行動に責任をもち、「なりたい自分」を志村学園で見つけてください。

一年間、どうぞよろしく願いいたします。

進路指導部主幹 小林敬典

御入学・御進学おめでとうございます。進路指導部では、企業就労を目指す生徒の皆さんの意欲や頑張りを支援していきます。日々の学校生活で強みを見つけて伸ばし、難しいことがあれば相談して、就業体験や現場実習で力を発揮して欲しいと思います。一緒に頑張りましょう。

進路指導部主幹 三屋みどり

御入学、御進級おめでとうございます。今年度、就業技術科に着任しました三屋みどりと申します。新たな出会いに感謝しております。皆さんが目標に向かって学習を重ね、学校生活が充実したものとなるよう、全力でサポートしていきたいと思えます。一年間どうぞよろしく願いいたします。

学科主任 朝利啓子

御入学・御進級おめでとうございます。新しい環境の中で、皆さんが、心身ともに成長し、就労を目指していく道のを応援していきます。学校生活の中で、多くの経験を積み重ね、何事にも挑戦してってください。保護者の皆様、御支援くださいますよう、どうぞよろしく願いいたします。

相談支援部主幹 吉川由紀子

御入学・御進級おめでとうございます。新しい一年間が始まります。授業で、行事で、部活動で、クラスで、たくさんの経験を積み重ねていきましょう。志村学園での皆さんの学校生活が充実したものとなるよう、全力で応援します。一年間、どうぞよろしく願いいたします。

第一学年主任 会田高代

御入学・御進級おめでとうございます。学校生活を通して多くを学び、企業就労という夢に向かって進んでいけるよう学年教職員一同応援していきます。志村での出会いを大切に、実りある学校生活を送ってください。一年間よろしく願いいたします。

第二学年主任 渡辺史子

御入学・御進級おめでとうございます。新しい生活のスタートです。皆さんが様々なことに挑戦し、自分の目標を達成するために進んでいけるよう学年教員一同応援していきます。様々な出会いを大切に、これからの時間を実り多いものにしていきましょう。一年間、よろしく願いいたします。

第三学年主任 出野裕也

御入学・御進級おめでとうございます。春は新たな「出会い」でもあり、「スタート」でもあります。日々の学習の中で学びや経験を深め、「継続」していくことが大切です。皆さんが自分らしく、日々成長できるように教職員一同、サポートしていきます。一年間よろしく願いいたします。

主任養護教諭 高橋裕美

御入学・御進級おめでとうございます。新しい一年がスタートしました。

志村学園での学校生活が健康で充実した毎日が送れるよう、心と身体の健康について一緒に考えていきましょう。保健室からも、皆さんのサポートをしていきます。一年間よろしく願いいたします。

